

日	曜	6月の行事予定	給食
1	日	第54回 北井上地区運動会	×
2	月	代休	×
3	火	45分日課, 第3回実力テスト:3~4日(3日国英数, 4日社理)	○
4	水	45分日課, ⑥総体等激励会, 放課後アルバム撮影(テニ, ヲカ, 陸上, 音楽)	○
5	木	45分日課, 木②~⑤①, 9:00~眼科検診, 午後人権講演会	○
6	金	45分日課, SC来校	○
7	土	中部ブロック総体(ソフトテニス)	
8	日	//	
9	月	//, 完全更衣	○
10	火	中部ブロック総体(サッカー)	○
11	水	45分日課, 水①~④, ⑥⑤, 午後耳鼻科検診, ノー部活デー, 質問教室	○
12	木		○
13	金	SC来校	○
14	土	中部ブロック総体(サッカー), 県中学陸上大会	
15	日		
16	月	45分日課, 期末テスト範囲発表	○
17	火		○
18	水	ノー部活デー, 質問教室, 部活動テスト休み(~25日)	○
19	木	職員会議	○
20	金	学校安全の日, SC来校	○
21	土		
22	日		
23	月	1学期末テスト(①学②~④テスト)	○
24	火	// (①学②~④テスト)	○
25	水	// (①~③)④入校安全教室, ノー部活デー, 質問教室, 生徒会専門委員会	○
26	木	部活動再開	○
27	金	人権意見発表会リハーサル(PC室), SC来校	○
28	土		
29	日		
30	月	⑥人権意見発表会(オンライン)	○

【7月の主な行事予定】

7/9(水)第4回実力テスト,
7/18(金)終業式,
7/22(火)~25(金)三者面談

ブロック総体が近づきました

いよいよ最後の大会ですね。ここまでたどり着いた皆さんの努力と情熱は、すでに素晴らしいものです。苦しい練習の日々も、悔しい瞬間も、すべてが今この舞台上で輝くための糧になっています。皆さんの持つ底力は、自分自身が一番知っているはず。これまで積み上げてきたものを信じ、最後の一瞬まで全力を尽くしてください。ミスを恐れず、思い切り挑戦を。仲間と支え合い、楽しむ心を忘れずに。結果は後からついてくるもの。大切なのは、あなたが全力を出し切ること。あなたの闘志、努力、そして輝く瞬間を信じています。最高の舞台を、自分のものにしてください。

“負け”は弱さの証明か？

元バレーボール女子日本代表の栗原恵さんが、テレビ朝日の深夜番組に出演したとき、人気漫画「ハイキュー!!」の名場面を熱弁する場面がありました。番組では、高校バレーボールを題材にした人気漫画「ハイキュー!!」を特集。栗原さんも「ハイキュー!!」の大ファンで、そんな栗原さんが人生の教訓ともなる心に刺さる名場面を挙げます。

インターハイ予選3回戦で烏野高校が青葉城西高校に惜敗した後に、バレーボール初心者ながら顧問である烏野高校の武田一鉄先生の「“負け”は弱さの証明ですか？君たちにとって“負け”は試練なんじゃないですか？地に這いつくばった後また立って歩けるのかという。君たちがそこに這いつくばったままならばそれこそが弱さの証明です」という台詞でした。

栗原さんは「この言葉って、スポーツをやっていると負けることが多いんですよね。勝つことよりももしかしたら負ける方が多いかもしれないです。そこで“負け”から何を学ぶのかっていう事を本当に学ばせてもらいました」と熱弁。

遠回りくらいが丁度いい

「ハイキュー!!」といえば「拝啓、少年よ」(Hump Back)ですが、この曲は、青春の葛藤や夢への挑戦を描いた力強い歌詞が特徴です。著作権の関係で全文を掲載できませんが、一部のフレーズを紹介すると、例えば、「夢はもう見ないのかい？明日が怖いのかい？」といったフレーズがあり、聴く人の心に響くメッセージが込められています。

～ ああ まだ追いかけて
負けっぱなしくらいじゃ終われない ～

皆さんの頑張り、みんなを勇気づけるでしょう。最後まで挑戦する姿が、周りの人にも力を与えます。3年生として、引退していく先輩として、後輩にバトンが渡せましたか。

◆◆ 保護者の皆様へ ◆◆

中学校の部活動も、長くても8月までとなりました。大会での送迎や応援、朝早くからのお弁当、そして毎日練習着の洗濯などでたいへんお世話になりました。ご協力ありがとうございました。